



Numérique

Agriculture

Ruralité

Tourisme

Mobilité

Construisons ensemble notre projet de territoire : « Terres de coeur »

- 50 participants
- 30 minutes de présentation
- 1h15 de débat et d'échanges riches et enthousiastes



Premier séminaire thématique le samedi 7 avril 2018
à 9h30 à la salle des fêtes de La Barre-en-Ouche
sur le thème des centres-bourgs

Au coeur des débats

« ... il faut penser à la filière bois, gain important en termes d'énergie renouvelable, lors de la construction de nouvelles habitations... »

« ... nous devons réfléchir à une mutualisation des équipements, tels que le Centre de Culture, de Ressources, d'Initiative et de Loisirs, et voir comment l'équipement peut être structurant pour l'ensemble du territoire... »

« ... suite à la nouvelle génération d'engins agricoles "surdimensionnés", il faudrait prendre en compte les infrastructures routières notamment dans les travaux de voirie... »

« ... dans un milieu rural, la culture est très importante... »

« ... il convient de réfléchir à des actions pour remédier au problème de désertification médicale, notamment grâce au développement du vidéo-diagnostic en lien avec celui du Très Haut Débit... »

« ... Les sentiers de randonnées doivent être valorisés par une communication globale. Des activités autour de l'eau grâce à nos atouts que sont la Risle et la Charentonne sont à développer... »

A coeur...

« ...d'avoir des services de santé à la hauteur de ce qu'on peut attendre sur le territoire pour attirer une population de jeunes... »

« ... d'avoir un service de transports pour la population vieillissante leur permettant d'effectuer des démarches administratives... »

« ... de gérer le transport agricole, notamment la récolte de betterave, afin d'harmoniser les pratiques de chacun... »

« ... de faire des actions publicitaires, de mettre en valeurs, de structurer et développer les atouts de notre territoire... »

« ... de parler de projets tous ensemble, pour faire avancer l'ensemble du territoire et développer les atouts de notre territoire pour faire venir... »

« ... de réfléchir à des actions pour permettre l'accessibilité de l'outil informatique ainsi que des cours à destination des personnes âgées... »

Le mot du Président

« Le but de ces réunions est d'amener les idées, de les structurer, de les classer, et de voir quelles priorités nous leur donnerons. Le sujet des jeunes est important. Ce sont eux qui nous succéderont, eux qui feront le territoire de demain. Il faut donc se préparer à mettre nos jeunes sur les rails et surtout les attirer sur notre territoire. C'est en construisant le projet de territoire qu'on déterminera les arguments qui nous permettront de "vendre" ce territoire. Etre attractif, c'est essentiel pour faire venir des populations extérieures, les faire visiter notre territoire, les faire participer à notre économie locale, voire même les faire s'y installer. » Jean-Claude Rousselin